

Pasión por escribir: premian obra de EXATEC de Hidalgo en España



Juan Ángel Domínguez Agiss, EXATEC del [Tec campus Hidalgo](#) ganó el Premio Caligrama por su libro 'El Coleccionista de Historias'.

“Este libro es una obra que resalta la importancia de contar historias porque todos somos portadores de una”, expresa Juan Ángel Domínguez.

El texto fue ganador del [Premio Best-Seller en la Gala de los Premios Caligrama 2024](#), que son conocidos como “los Oscars de los Libros” para escritores emergentes y que se realiza en Sevilla, España.

Dicho galardón le abre al EXATEC posibilidad a tener a una segunda edición en alguna editorial reconocida y exponer su libro en ferias internacionales.



/> width="950" loading="lazy">

El viaje al Premio Caligrama

El **Premio Caligrama** es una distinción otorgada a escritores emergentes cuya obra demuestra un **gran potencial literario** y un impacto significativo en los lectores.

El proceso de su libro tomó aproximadamente dos años, desde la idea hasta su publicación. Durante la pandemia, encontró el tiempo y la inspiración de una **serie de historias inspiradas en sus experiencias de viaje y, en la literatura, que siempre lo ha marcado.**

Además, su libro será promovido en ferias literarias y festivales audiovisuales. Entre ellos están el **Festival de Cine de Cannes** y el de **Toronto**, con **opción a adaptación para una película.**

"Las historias que no se cuentan o no se escriben se pierden en el aire", resalta Juan Ángel.

Camino internacional y profesional

Durante su paso estudiantil, no solo se enfocó en sus estudios, sino que también participó activamente en el **representativo de fútbol**, en la **revista GEA** y fue parte del equipo **fundador de Aeros Radio**, un programa de radio que existía en el campus,

“Participaba en todo lo que fuera posible matricular”, comparte Juan Ángel. Además **realizó un intercambio en Vancouver**, lo que despertó su interés por explorar el mundo y seguir preparándose académicamente.

Tras graduarse, estudió una **maestría en gestión de la tecnología** en la Universidad de Bath, Inglaterra, lo que le permitió **vivir en Europa** y ampliar su perspectiva en diversos países.

Cuenta con **más de 11 años de experiencia** en **tecnología** y **software empresarial**, como **profesor** y, recientemente, una **incorporación a Google** consolidando así una carrera internacional en una de las empresas más influyentes del mundo.

“Las historias que no se cuentan o no se escriben se pierden en el aire” .

Un mensaje de inspiración

Mirando en retrospectiva, Juan Ángel destaca cómo el Tec lo preparó para cumplir sus sueños y anima a las nuevas generaciones a perseverar, prepararse y nunca dejar de soñar.

A lo largo de su trayectoria, el EXATEC ha aprendido que ***“el éxito no es un destino fijo, sino un camino en constante evolución”***. Cree firmemente en el **poder de la pasión y la perseverancia para transformar** cualquier sueño en realidad.

Juan Ángel finaliza diciendo que el mensaje para quienes inician su propio recorrido es claro: *“cada paso cuenta, cada obstáculo fortalece y cada logro es solo el inicio de algo más grande”*.

LEE MÁS: